
Pièces 5 Pièces

Superficie 101 m²

Référence 84920125

Prix 760 000 €

Le Chesnay-Rocquencourt
Appartement à vendre (78150)
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Votre  agence  barnes  vous  propose  ce  bien  d'exception  de  102  m²  carrez,

entièrement rénové avec des matériaux de qualité et un agencement optimisé, il est

situé  au  3e  étage  avec  ascenseur  au  sein  d'une  belle  résidence  arboré  avec

gardien,  proche  des  commerces,  marché,  écoles  et  de  la  place  de  la  loi.  Il  se

compose ainsi  :une entré avec dressing, une belle pièce de vie de plus de 31 m²

composé d'une salle à manger et d'un salon avec cheminé électrique ouvrant sur

un  joli  balcon  exposé  est.  Une  cuisine  ouverte  entièrement  équipé,  3  chambres

dont une suite parentale avec dressing, salle de douche ...

Your  barnes  agency  is  listing  this  exceptional  102m²  or  1,098  sq  ft  (carrez  law)

property,  fully  renovated  with  high-quality  materials  and  with  an  optimised  layout.

Located on the 3rd floor of a beautiful tree-lined residence with concierge and lift,

close  to  shops,  market,  schools  and place  de  la  loi.  Laid  out  as  follows:entrance

hall  with  closet,  good-sized  living  room  measuring  over  31m²  (334  sq  ft)  and

comprising  a  dining  room  and  lounge  with  electric  fireplace,  opening  onto  an

attractive east-facing balcony. Fully equipped open kitchen, 3 bedrooms including a

master suite with wardrobes, ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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